

**GUAYMAS, Son., 7 de marzo de 2024.-** Decíamos ayer a propósito de la visita del fósil prehistórico **MANLIO FABIO BELTRONES RIVERA** a Guaymas, sobre la maquinada desaparición del sector social de la pesca en el puerto, hecho desafortunado en el que el dinosaurio de marras tuvo mucho qué ver.

Recuerdo que, se arguyó en aquel entonces, cuando sobrevinieron esos lamentables hechos en los que el resultado fue la extinción de un importante sector de la comunidad, como lo fue el de las cooperativas pesqueras, que la motivación de acabar con el fuerte núcleo de los trabajadores del mar, fue **“LA CORRUPCIÓN EN EL COOPERATIVISMO PESQUERO”**.

El presidente de la república en ese entonces, el seráfico y beatísimo **CARLOS SALINAS DE GORTARI**, "espantado" por las presuntas corruptelas de los dirigentes del cooperativismo a través de su "brazo armado", **MANLIO FABIO BELTRONES RIVERA**, gobernador de Sonora en ese tiempo (1991-1997), ordenó echar mano de lo todo lo que fuera necesario para dar muerte a las cooperativas pesqueras de Guaymas, abriendo a través de sus testaferros y sicarios pagados como lo fueron **CECILIA SOTO** y su marido, **PATRICIO ESTEVEZ**, un sórdido plan en contra del líder del cooperativismo, **FLORENTINO LOPEZ TAPIA**, conjura que dio resultados al derrocar al dirigente aludido y, con ello, darle jaque mate al sector dominante de la economía local por el capital que generaba la pesca y que bañaba a todos por las derrama financieras que producían una intensa actividad, que redituaba a su vez ganancias a la colectividad en general.

Ahora aparece en escena el cuestionado **BELTRONES** pidiéndole el voto a los guaymenses para llegar al senado, evidenciando su carencia de vergüenza y el poco tino, como si la gente aquí hubiéramos olvidado lo que hizo a los pescadores, con el desmantelamiento de la que fue la gran flota camaronera que fue a parar a manos de empresarios ricachones, muchos de los cuales ni tan siquiera conocían el mar ni eran de Guaymas.

Ahora esos cresos ocupan a los que fueron dueños de las naves que obtuvieron al finiquitar el cooperativismo, los pescadores, como sus empleados, en condiciones de vil explotación con exigencias infames y un mal trato esclavizante como buenos "negreros" que son.

## **En Guaymas, ningún voto a Beltrones**

Escrito por Alejandro Ramírez C.  
Jueves 07 de Marzo de 2024 12:16

---

**Es más, se llegó a decir fuerte y claro, que en esta rebatinga asquerosa hasta BELTRONES apareció como armador con la complicidad de presta nombres, como es el caso del potentado JULIO LUEBBERT, su socio en esta maniobra repugnante, lo que parafrasea aquella frase que dice "A RÍO REVUELTO GANANCIA DE PESCADORES", que más bien debería de ser "GANANCIA DE ARMADORES".**

**El caso que en una supuesta acción moralizadora de parte de SALINAS y su socio político BELTRONES asustados ambos por la presunta corrupción del cooperativismo pesquero regional, acabaron con el sector, lo que nos hace recordar aquello que dice que "LA ZORRA NUNCA SE VE SU COLA", porque ninguno de los dos nefastos antes citados han sido ejemplos de pudor y de vergüenza, pero su falso recato los llevó a acabar con el grupo histórico de los pescadores cooperativados, en hechos que son parte de la historia pero que nunca se olvidarán y la condena sigue hacia los promotores de esta vileza, que apoyados en su poder político y económico dieron el zarpazo vil a la noble familia pesquera de Guaymas.**

**EL KARMA AHORA VA A ALCANZAR A BELTRONES, PORQUE NO CREO QUE AL MENOS EN GUAYMAS COSECHE LOS VOTOS NECESARIOS QUE LO LLEVEN AL SENADO, CUANDO YA ES UN ANCIANO DE INGRATA TRAYECTORIA EN LA VIDA PÚBLICA.**

**SE ACABÓ EL SANTÓN Y EL FACTOTUM DE LA POLÍTICA, EL BIEN AMADO HIJO DEL PUERCO SALINAS, CORRUPTAZO HUÉRFANO POR QUE NUNCA TUVO MADRE...  
¿ESTOY MINTIENDO?**